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　先週、福岡県の老舗旅館でお風呂のお湯を年 2回
しか交換せず、レジオネラ属菌が基準値の 3700 倍
検出されたという、同業者として衝撃的なニュース
が飛び込んできました。通常、循環している浴場で
は週 1回、源泉かけ流しの浴場は日々のお湯交換が
義務づけられています。年 2回専門業者による水質
検査が行われ、その結果が保健所に提出され菌が出
ますと指導を受け営業停止処分となることもありま
すので、その都度改ざんしていたと思います。私共
の旅館の大浴場は、源泉に加水してかけ流しをして
いるため規則通り毎日お湯を交換し、露天風呂は循
環のため 5日～7日の間で交換をしていますので安
心してご入浴下さい。
　さて、先週の 26 日クラブ活性化セミナーに参加
してまいりました。講師が「ロータリークラブに入
ろう」の著者田中久夫パストガバナーで、「クラブ
を元気にするために」をテーマに基調講演が行われ、
休憩を挟んで行われた分科会では会員増強について
の講演と質疑応答が行われました。高崎大学経済学
部教授ということもあり軽快なユーモアも交えての
講演でした。講演内容は同書からによるもので、ロー
タリーの入会から例会、委員会、米山事業、会員増
強の実践例、地区の組織などロータリー全般の中か
ら抜粋したご自身の経験とロータリーへの思いを語
られたものです。「ロータリークラブに入ろう」は
拝読しましたが、読みやすく、分かりやすくまとめ
られていました。というのも入会歴 17 年となりま
したので、クラブや地区での経験はもとより多くの
会員さんとの出会いの中で学んだことが共感できる
要因の一つかと思います。書物の中では色々な方か
らのことばに感銘を受けていらっしゃいますが、そ
の中から 3ヶ所抜粋致しました。一つは「米山奨学

事業」から「寄付はお金がある人がするのではなくて、
心ある人がすることなのです」、また「クラブ」と
「ロータリアン」から「ロータリアンは、ロータリー
を知る（勉強する・知識を持つ）だけではなく、ロー
タリーを好きになり、さらにはロータリーを楽しむ
までに至ってこそ本物になれる」、最後は「あとが
き」の最後に書かれていましたが、ケンタッキー・
フライド・チキンのカーネルサンダースさんはイン
ディアナ州のジェファーソン RC のチャーターメン
バーで、その後ケンタッキー州のクラブに移ってい
ます。そして店頭のカーネルおじさんの人形のスー
ツの襟にはリアルなロータリーバッチがつけられて
いることをご存じでしょうか。調べますと、多くの
ロータリアンがご存じのようでしたが私は初めて知
りました。幼いときに父親を亡くし 10 歳から農場
で働きいくつも仕事を変えながら、また大変苦労し
ながら「最もよく奉仕する者、最も報われる」や 4
つのテストを実践し成功された方でした。ご存じな
い方は、機会がありましたら襟元をご覧ください。
また、翌日 27日は西 RCさんとの合同例会が行われ、
懇親を深めてまいりました。

長期計画委員会　藤川享胤君
入会者　近藤司　佐々木勝也　菅野秀綱　加藤静香
退会者　越智茂昭　現在会員数 23名
職業分類・会員選考・増強・維持委員会　上野欣一君
会員数の減少はクラブの活力の減少につながります。
クラブにとって喫緊の課題と捉えております。ただ、
個人的には同業の知り合いも高齢化して、今から奉
仕活動に取り組む気持ちになることに困難を感じて
おります。特に女性会員や若い会員を増やすにはど
うしたらいいのか皆さんにも考えていただき、妙案
があれば申し出ていただければと思っています。こ

れからも会員増強にご協力のほどよろしくお願いい
たします。
ロータリー情報・広報委員会　冨田喜美子君
インフォーマルミーティング第 1 回　2022 年 9 月
27 日テーマ：会員増強について会員の増強などを
各人から発表してもらう。第 2 回　2023 年 2 月
14 日テーマ：①入会前に RC に対してどのようなイ
メージを持っていたか　②現在ロータリアンになっ
ての感想　③これからのロータリー活動に望むこと
プログラム委員会　榎本久靜子君
下期（1～ 6 月）の主なプログラム他クラブとの交
流として合同例会を企画
　鶴岡西 RC　2/27 日（月）いさごや
　鶴岡東 RC　3/15 日（水）新茶屋
　鶴岡南 RC　 5/ 9 日（火）紅谷
４月 11日（火）4/29 日 IM振替休会となります。
６月 13日（火）RI 規定休会④となります。

会 長 挨 拶 会長／西川 富美子

西川富美子君　27日西クラブさんとの合同例会に参加してま
いりました。本当に楽しく交流してきました。今
月15日東クラブさんとの合同例会があります
のでご参加お願いいたします。クラブ協議会で
各委員長さんより報告があるかと思いますがよ
ろしくお願いいたします。

高橋　弘美君　27日鶴岡西クラブさんとの合同例会楽しかっ
たです。次の鶴岡東クラブさんも楽しみです。

佐藤　孝子君　RI 2680地区 地区大会に出席して会長代理でお
世話になった吉岡PDGにお礼のご挨拶をさせて
いただきました。合同例会楽しかったです。

佐々木勝也君　お菓子いただきました。ありがとうございまし
た。

榎本久靜子君　プログラム委員長として4月までは決まってい
ます。5・6月のゲストスピーチ依頼中です。ゲス
トスピーチが決まり次第会員スピーチの依頼を
しますので、声かけられたらよろしくお願いい
たします。

理事会・クラブ協議会③

うどん打ち家族例会（華夕美日本海）
   ３月 21日（火）

   ３月 ７日（火）
   ３月 15日（水）

   ３月 28日（火）

鶴岡東ロータリークラブ訪問例会
祝日休会

クラブ協議会②

5. 今後の予定
　4月 7 日（金）～ 8日（土）
　　鹿児島西 RC創立 60周年記念式典
　4月 15日（土）　 地区研修・協議会
　4月 29日（土）　 ＩＭ
【協議事項】
1. 鶴岡東 RC合同例会について
　3月 15日（水）18:30 ～　新茶屋
　会費 6,500 円の内、2,000 円クラブ負担
　当日登録料は 4,500 円
2. 次年度社会奉仕について
　大山公園の植樹で申請予定　→　承認
　菅原 成規さんから進めてもらう
3. トルコ・シリア地震の寄付について
　各クラブより一人当たり 1,000 円の振込依頼
　がありました。
　会員にメールで知らせる　一人 1,000 円以上
　一時クラブで立替え振込を行う　→　承認
4. 孟宗汁家族例会について
　5月 9日（火）紅屋　18:30 ～
　鶴岡南 RC 合同例会に変更 ～ 参加は会員のみ
　登録料以外は、例会内容を南 RCに一任
　登録料 8,000 円（飲み放題付き）　→　承認　
　理事は早めに集まり、17:30 ～理事会を実施

【報告事項】
1. 寒鱈汁家族例会収支報告について
　◎収入　121,500
　　会員登録料 55,000　会津登録料 43,500　RAC 3,000
　　欠席者 10,000　スマイル会津　10,000
　◎支出　121,500
　　華夕美日本海 会場費　108,725  （含 宿泊費）
　　スマイル会計へ入金　10,000　親睦へ入金　2,775
2. 東江戸川ＲＣの観桜会、本年度は中止
3. うどん打ち家族例会開催について
　3月 28日（火）18:30 ～ 20:30
　華夕美日本海　登録料 5,000 円
　クーポンは飲み放題に充当
　家族・ＲＡＣ　3,000 円
4. 米山奨学生について
　2023 年 4月１日 ～ 2024 年 3月 31日
　１年間世話クラブとなります。
　奨学生：リ・テイテイさん
　中国出身・山形大学修士２年生
　カウンセラー：西川富美子会長

第 10 回理事会報告

令和５年２月27日（月）  第3007回  例会  （本年度第23回）
会員数：23 名　出席数：12 名　出席率：54.51％　前々回確定出席率：68.19

鶴 岡 西 RC
合 同 例 会
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　先週、福岡県の老舗旅館でお風呂のお湯を年 2回
しか交換せず、レジオネラ属菌が基準値の 3700 倍
検出されたという、同業者として衝撃的なニュース
が飛び込んできました。通常、循環している浴場で
は週 1回、源泉かけ流しの浴場は日々のお湯交換が
義務づけられています。年 2回専門業者による水質
検査が行われ、その結果が保健所に提出され菌が出
ますと指導を受け営業停止処分となることもありま
すので、その都度改ざんしていたと思います。私共
の旅館の大浴場は、源泉に加水してかけ流しをして
いるため規則通り毎日お湯を交換し、露天風呂は循
環のため 5日～7日の間で交換をしていますので安
心してご入浴下さい。
　さて、先週の 26 日クラブ活性化セミナーに参加
してまいりました。講師が「ロータリークラブに入
ろう」の著者田中久夫パストガバナーで、「クラブ
を元気にするために」をテーマに基調講演が行われ、
休憩を挟んで行われた分科会では会員増強について
の講演と質疑応答が行われました。高崎大学経済学
部教授ということもあり軽快なユーモアも交えての
講演でした。講演内容は同書からによるもので、ロー
タリーの入会から例会、委員会、米山事業、会員増
強の実践例、地区の組織などロータリー全般の中か
ら抜粋したご自身の経験とロータリーへの思いを語
られたものです。「ロータリークラブに入ろう」は
拝読しましたが、読みやすく、分かりやすくまとめ
られていました。というのも入会歴 17 年となりま
したので、クラブや地区での経験はもとより多くの
会員さんとの出会いの中で学んだことが共感できる
要因の一つかと思います。書物の中では色々な方か
らのことばに感銘を受けていらっしゃいますが、そ
の中から 3ヶ所抜粋致しました。一つは「米山奨学

事業」から「寄付はお金がある人がするのではなくて、
心ある人がすることなのです」、また「クラブ」と
「ロータリアン」から「ロータリアンは、ロータリー
を知る（勉強する・知識を持つ）だけではなく、ロー
タリーを好きになり、さらにはロータリーを楽しむ
までに至ってこそ本物になれる」、最後は「あとが
き」の最後に書かれていましたが、ケンタッキー・
フライド・チキンのカーネルサンダースさんはイン
ディアナ州のジェファーソン RC のチャーターメン
バーで、その後ケンタッキー州のクラブに移ってい
ます。そして店頭のカーネルおじさんの人形のスー
ツの襟にはリアルなロータリーバッチがつけられて
いることをご存じでしょうか。調べますと、多くの
ロータリアンがご存じのようでしたが私は初めて知
りました。幼いときに父親を亡くし 10 歳から農場
で働きいくつも仕事を変えながら、また大変苦労し
ながら「最もよく奉仕する者、最も報われる」や 4
つのテストを実践し成功された方でした。ご存じな
い方は、機会がありましたら襟元をご覧ください。
また、翌日 27日は西 RCさんとの合同例会が行われ、
懇親を深めてまいりました。

長期計画委員会　藤川享胤君
入会者　近藤司　佐々木勝也　菅野秀綱　加藤静香
退会者　越智茂昭　現在会員数 23名
職業分類・会員選考・増強・維持委員会　上野欣一君
会員数の減少はクラブの活力の減少につながります。
クラブにとって喫緊の課題と捉えております。ただ、
個人的には同業の知り合いも高齢化して、今から奉
仕活動に取り組む気持ちになることに困難を感じて
おります。特に女性会員や若い会員を増やすにはど
うしたらいいのか皆さんにも考えていただき、妙案
があれば申し出ていただければと思っています。こ

れからも会員増強にご協力のほどよろしくお願いい
たします。
ロータリー情報・広報委員会　冨田喜美子君
インフォーマルミーティング第 1 回　2022 年 9 月
27 日テーマ：会員増強について会員の増強などを
各人から発表してもらう。第 2 回　2023 年 2 月
14 日テーマ：①入会前に RC に対してどのようなイ
メージを持っていたか　②現在ロータリアンになっ
ての感想　③これからのロータリー活動に望むこと
プログラム委員会　榎本久靜子君
下期（1～ 6 月）の主なプログラム他クラブとの交
流として合同例会を企画
　鶴岡西 RC　2/27 日（月）いさごや
　鶴岡東 RC　3/15 日（水）新茶屋
　鶴岡南 RC　 5/ 9 日（火）紅谷
４月 11日（火）4/29 日 IM振替休会となります。
６月 13日（火）RI 規定休会④となります。

会 長 挨 拶 会長／西川 富美子

西川富美子君　27日西クラブさんとの合同例会に参加してま
いりました。本当に楽しく交流してきました。今
月15日東クラブさんとの合同例会があります
のでご参加お願いいたします。クラブ協議会で
各委員長さんより報告があるかと思いますがよ
ろしくお願いいたします。

高橋　弘美君　27日鶴岡西クラブさんとの合同例会楽しかっ
たです。次の鶴岡東クラブさんも楽しみです。

佐藤　孝子君　RI 2680地区 地区大会に出席して会長代理でお
世話になった吉岡PDGにお礼のご挨拶をさせて
いただきました。合同例会楽しかったです。

佐々木勝也君　お菓子いただきました。ありがとうございまし
た。

榎本久靜子君　プログラム委員長として4月までは決まってい
ます。5・6月のゲストスピーチ依頼中です。ゲス
トスピーチが決まり次第会員スピーチの依頼を
しますので、声かけられたらよろしくお願いい
たします。
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5. 今後の予定
　4月 7 日（金）～ 8日（土）
　　鹿児島西 RC創立 60周年記念式典
　4月 15日（土）　 地区研修・協議会
　4月 29日（土）　 ＩＭ
【協議事項】
1. 鶴岡東 RC合同例会について
　3月 15日（水）18:30 ～　新茶屋
　会費 6,500 円の内、2,000 円クラブ負担
　当日登録料は 4,500 円
2. 次年度社会奉仕について
　大山公園の植樹で申請予定　→　承認
　菅原 成規さんから進めてもらう
3. トルコ・シリア地震の寄付について
　各クラブより一人当たり 1,000 円の振込依頼
　がありました。
　会員にメールで知らせる　一人 1,000 円以上
　一時クラブで立替え振込を行う　→　承認
4. 孟宗汁家族例会について
　5月 9日（火）紅屋　18:30 ～
　鶴岡南 RC 合同例会に変更 ～ 参加は会員のみ
　登録料以外は、例会内容を南 RCに一任
　登録料 8,000 円（飲み放題付き）　→　承認　
　理事は早めに集まり、17:30 ～理事会を実施

【報告事項】
1. 寒鱈汁家族例会収支報告について
　◎収入　121,500
　　会員登録料 55,000　会津登録料 43,500　RAC 3,000
　　欠席者 10,000　スマイル会津　10,000
　◎支出　121,500
　　華夕美日本海 会場費　108,725  （含 宿泊費）
　　スマイル会計へ入金　10,000　親睦へ入金　2,775
2. 東江戸川ＲＣの観桜会、本年度は中止
3. うどん打ち家族例会開催について
　3月 28日（火）18:30 ～ 20:30
　華夕美日本海　登録料 5,000 円
　クーポンは飲み放題に充当
　家族・ＲＡＣ　3,000 円
4. 米山奨学生について
　2023 年 4月１日 ～ 2024 年 3月 31日
　１年間世話クラブとなります。
　奨学生：リ・テイテイさん
　中国出身・山形大学修士２年生
　カウンセラー：西川富美子会長
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